

La Russie dénonce l'inconsistance des nouvelles sanctions des États-Unis



Moscou, 7 avril (RHC)- La Russie a dénoncé le vol ouvert de propriétés, le préjudice contre les travailleurs des États-Unis et l'inconsistance d'une cinquantaine de paquets de sanctions appliquées sans succès par Washington.

Le ministère russe des Affaires étrangères a relevé que le nombre de paquets de sanctions appliquées par Washington depuis 2011 a atteint 50, faisant allusion à l'annonce d'inclure dans une liste noire 9 hauts

responsables russes et plus d'une centaine d'entreprises nationales.

La déclaration officielle relève que, sans avoir obtenu aucun résultat avec des sanctions précédentes, la Maison-Blanche continue à menacer de refuser le visa étasunien , de geler les comptes en banque de chefs d'entreprises russes et de saisir des propriétés privées, tout en oubliant que le fait de s'emparer de la propriété privée et de l'argent d'autrui s'appelle voler.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159385-la-russie-denonce-linconsistance-des-nouvelles-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba